

HOOFFPRINTS

VOLUME 62
ISSUE 3.1

Wooster High School
1331 East Plumb

April 12, 2024

Estudiante del Mes: Candidatos de Enero

Recientemente, Wooster implementó un nuevo programa destinado a reconocer a los estudiantes que mejor demostraron los rasgos del Perfil del Aprendiz Colt: Indagación, Conocimiento, Pensamiento, Comunicación, Apertura mental, Cuidado, Valentía, Equilibrio y Reflexión. Sigue leyendo para conocer más sobre los candidatos estudiantiles del mes de enero y mantente atento al próximo número de Hoofprints, donde destacaremos a los ganadores de Marzo y Abril.

Estudiante del Mes: Milagro Garcia

Ray Barajas



Milagro "Millie" Garcia Cabrera, Senior

¿Cuál es tu materia escolar favorita y por qué?

"Cerámica, me gusta hacer cosas."

¿Cómo te sientes al ser nominado/ganar?

"Feliz"

¿Sabías que estabas nominado o fue una sorpresa?

"Fue una sorpresa"

¿Cuál ha sido tu mayor desafío como estudiante este año?

"Trabajar duro en clase, [pero ahora es] menos difícil."

¿Qué consejo tienes para otros estudiantes?

Ven a clase. Saluda a tus profesores y pregunta qué estás trabajando o haciendo en dicha clase.

¿Sabes qué fue lo que te hizo ser nominado? Siempre asistir a clase y participar en ella.

¿Qué harás ahora?

Seguir igual en todas las clases.

¿Cómo aplicarás tu estatus de Estudiante del Mes a tu futuro?

Para solicitar la universidad [aplicaciones y becas].

¿Qué sirvieron en tu almuerzo especial?

Pizza.

¿Crees que Estudiante del Mes es una buena manera de influir en el buen comportamiento de los estudiantes, por qué o por qué no?

"Sí, es lo mejor ser estudiante del mes."

Estudiante del Mes: Aldo Ayala Madrigal

Ximena Ramirez Ramirez y Abi Miller



Aldo Ayala Madrigal, Junior

¿Cuál es tu materia escolar favorita?

"Matemáticas, porque me gusta jugar con los números y descubrir diferentes cosas."

¿Cómo se siente ganar Estudiante del Mes?

"Emocionado; me motiva a seguir ganando."

¿Sabías que estabas nominado?

"No, fue una sorpresa porque no me lo esperaba."

¿Cuál ha sido el mayor desafío que has enfrentado como estudiante este año?

"El mayor desafío para mí este año ha sido aprender otro idioma."

¿Cuál es tu consejo para otros estudiantes?

"Mi consejo para los demás es tomar tu educación en serio."

¿Qué te mantendrá motivado el resto del año?

"Algo que me mantendrá motivado este año es que no me obligo a ser bueno, simplemente hago lo que se me dice."

¿Cómo aplicarás tu premio de Estudiante del Mes a otras partes de tu vida?

"No estoy seguro si iré a una universidad, pero tal vez pueda usarlo para ser profesional."

¿Crees que Estudiante del Mes es una buena manera de influir en un buen comportamiento en los estudiantes?

"Quizás sí, podría ser motivador, pero también tu educación no determinará cómo es tu vida. Tus calificaciones no determinarán tu éxito en la vida o incluso como persona."

Estudiante del Mes: Paloma Dominguez

Delman Perez y Itzel Orellana



Paloma Dominguez, Freshmen

¿Cuál es tu asignatura favorita y por qué?

"Inglés con la Sra. Scott porque me gusta aprender inglés y lo necesito para otras clases."

¿Qué se siente al estar nominada/ganar?

"Feliz porque a pesar de que no sé inglés, hago todo lo posible para comunicarme con los profesores."

¿Sabías que estabas nominada o fue una sorpresa?

"Recibí una nota."

¿Cuál ha sido tu reto más difícil este año?

"Aprender inglés."

¿Qué consejo le darías a otros estudiantes?

"Esforzarse y no limitarse, especialmente si no conoce el idioma."

¿Cuándo en clase hiciste algo que te hizo ser nominado? ¿Puedes recordar qué fue lo que te habría hecho ser nominada?

"Creo que hacer mi tarea, mis tareas y trabajar duro este semestre me dio la nominación."

¿Qué harás ahora? ¿Te dará esto motivación para el resto del año?

"Ahora me esforzaré más y quiero aprender bien inglés."

¿Cómo aplicarás tu estatus de estudiante del mes a tu futuro? Es decir, ¿solicitudes para la universidad/becas?

"No sé."

¿Qué se sirvió en su almuerzo especial? ¿Llegaste a decidir?

"Elegí pizza y estaba emocionada."

¿Crees que el estudiante del mes es una buena forma de influir en el buen comportamiento de los estudiantes, por qué sí o por qué no?

"Sí, creo que sí."

Conociendo al Personal de Wooster

Ximena Ramirez Ramirez y Abi Miller



Rochelle Nutter, Enfermera Registrada

¿Por qué elegiste Wooster?

"Elegí Wooster porque quería trabajar con la población de secundaria."

¿Cuál es tu cosa favorita de Wooster?

"Lo que mas me gusta de Wooster es el personal y los estudiantes. Me encanta venir a trabajar cada día y ver las mismas caras que vienen a la clínica."



Casey McCann, Consejero de primer año.

¿Cuál es uno de tus recuerdos favoritos en Wooster?

"He trabajado aquí durante 20 años y mi evento favorito y el mejor que hicimos fue un evento llamado baloncesto con burros. Fue una recaudación de fondos para recaudar dinero para la escuela. Y fue el 27 de febrero de 2009. Tuvimos una compañía que trajo un montón de burros y luego jugamos baloncesto. Nos sentamos encima de los burros y jugamos baloncesto contra los estudiantes. Fue personal contra estudiantes y todo el gimnasio estaba lleno y había mucha gente, y fue, como dije, una recaudación de fondos."

Y fue, por mucho, el mejor evento que hemos tenido."

¿Qué consejo les darías a los estudiantes de primer año?

"Asistencia. Muchos niños no entienden la importancia de la asistencia. No vienen a la escuela de manera regular. Y así, lo que sucede muchas veces es que los estudiantes no pasan sus clases debido a la asistencia... así que están tratando de ponerse al día durante el resto de su carrera en la escuela secundaria. Si le pregunto a los seniors, ¿qué es una cosa que podrías cambiar sobre tu carrera en la escuela secundaria? El 95% siempre dice que desearía poder volver a mi primer año y hacerlo mejor porque las calificaciones y los créditos [son difíciles de recuperar]."

¿Sientes que ayudas a muchos estudiantes?

"Sí, creo que sí; generalmente, estoy disponible aquí todos los días. Los chicos vienen a verme a diario y los ayudo con una gran variedad de cosas, horarios, calificaciones, maestros, problemas socioemocionales, todo tipo de cosas, así que sí."



David Kitchin, Director Escolar

¿Cuál es la cosa más importante que te gustaría que sucediera este año escolar?

"Creo que la cosa más importante que me gustaría ver es simplemente que los estudiantes de Wooster estén en clase siendo exitosos, ganando créditos y en camino de graduarse, y hay mucho que entra en eso. Creo que parte de por qué hemos trabajado tan duro este año para traer de nuevo algunas de nuestras

tradiciones escolares y tratar de construir una cultura escolar positiva es porque creo que es importante que los estudiantes realmente quieran ser estudiantes aquí."

¿Cómo motivarías a los maestros para motivar a los estudiantes?

"Creo que una de las formas en que hemos intentado hacerlo este año es simplemente hablando sobre eso como una expectativa, como, 'Oye, maestros, esperamos que conozcan a sus estudiantes. Esperamos, cuando entremos en un salón de clases, ver a los estudiantes comprometidos.'"

¿Por qué elegiste Wooster?

"Toda mi carrera he estado en una escuela secundaria integral hasta hace tres o cuatro años, así que pasé los últimos tres años en escuelas secundarias más pequeñas en el condado de Washoe como TMCC y en Northstar y esas son escuelas increíbles y fue un trabajo realmente bueno, pero parte de venir a Wooster fue estar emocionado de volver a una escuela integral."

¿Cuál es el mejor consejo que te han dado?

"Soy mayor, así que he recibido muchos consejos. Mi papá era un oficial de la Armada. Tuvo una carrera exitosa en la Armada. Una de las cosas que me dijo y que siempre recordaré es cuando estaba en la escuela secundaria, me dijo que ser amable no equivale a ser débil, que puedes ser amable y también ser fuerte."



Jo Nell Stinson (Ms. Jo), Oficial de Enlace Estudiantil

¿Crees que ayudas a los estudiantes?

"Sí, creo que sí; quiero decir, soy genial escuchando. [Creo que los estudiantes saben]

que siempre pueden explicarse y decirme cómo se sienten y qué están pasando y los problemas y las luchas que están teniendo en general. Y creo que eso nos da la capacidad de relacionarnos entre nosotros, de hacerles saber que están siendo escuchados y que son validados."

¿Por qué elegiste Wooster?

"Elegí Wooster porque cuando vine a hacer mi entrevista, la oficina principal estaba llena de actividad y todos estaban trabajando juntos, y parecía un buen equipo cohesionado."

¿Ha mejorado el comportamiento este año en comparación con el año pasado?

"Sí, es mejor que el año pasado y creo que mucho de eso tiene que ver con los estudiantes y las relaciones que hemos estado construyendo juntos en cuanto a enseñarles a invertir en sí mismos, ir a clase y no rendirse en ellos mismos."

Conoce a tu Consejero Principal

Ray Barajas



Erin Hinshaw, Consejero Principal y de IB

Conoce a tu Consejero Principal y de IB, la Sra. Hinshaw, quien tiene una maestría en Educación y Orientación Escolar y ha sido consejera durante veinte años, dieciséis de ellos en Wooster.

La Sra. Hinshaw tiene tres hijos, dos hijastros que aún están en la escuela secundaria y un hijo biológico que está en el ejército.

A la Sra. Hinshaw le encantan los perros, leer libros, cocinar y ver televisión después de un día estresante. También le gusta pasar tiempo con su mamá y lo hace a menudo. Antes de tener a su hijo, solía andar en cuatrimotos como pasatiempo.

¿Para qué pueden y deben venir los estudiantes a los consejeros?

¡Para todo! Las tres principales categorías son: Personal, Emocional y Académico. Realmente, casi todo cae bajo o cerca de esas tres cosas, siendo lo académico lo que los estudiantes más consultan al consejero.

¿El mejor momento en la consejería?

Cualquier momento que sientas que cambiaste la vida de un estudiante o lo ayudaste. Cualquier momento en el que sientas que has tenido un impacto en un estudiante.

¿Dónde se encuentra su consejero?

En la oficina. Diferentes grados tienen diferentes consejeros, pero pasar por la oficina puede ayudarte a conocer a tu consejero.

¿Cómo se hace una cita con su consejero?

Yendo a la página web de los Wooster Colts, pasando el mouse sobre la pestaña "académicos" y luego haciendo clic en "Departamento de Consejería/Trabajo Social."

Baloncesto con Burros, alrededor de 2009 (ningún burro resultó herido durante el juego):



Luchando con los Hechos

Ximena Ramirez Ramirez y Abi Miller



Lexi Whisler, Senior

¿Qué les dirías a otras chicas que tienen miedo de unirse al equipo de lucha?

"Sé que puede parecer aterrador al principio y es un deporte muy competitivo, pero al final ganas mucha experiencia y un cambio de mentalidad, así que yo lo vería de esa manera, como que la lucha es muy divertida y realmente no deberías tener miedo."

¿Qué te inspiró a unirse a la lucha?

"Me mudé aquí desde California para mi último año de secundaria y nunca pude hacer un deporte, así que para mi último año de secundaria quería unirme a la lucha porque es simplemente divertido y muy competitivo, y la lucha es un deporte en el que solo dependes de ti mismo para ganar, no es como el baloncesto o el fútbol donde tienes un equipo. Es solo tú y tu oponente en el tapete, y realmente me gusta el concepto de eso."



Matthew O'Brien, Junior

¿Qué pasa por tu cabeza cuando estás luchando?

"Intento estar tranquilo, mantener la mente en calma, no enojarme ni frustrarme."

¿Practicas algún otro deporte?

"Por ahora, solo estoy haciendo lucha, pero he jugado béisbol."



Michelle Lopez Perez, Senior

¿Qué crees que es lo mejor de la lucha?

"Creo que lo mejor de la lucha son las personas con las que estás, porque son amables y están haciendo un deporte que nadie más haría."

¿Cuánto tiempo llevas luchando?

"He estado luchando desde mi tercer año de secundaria."

¿Qué les dirías a otras mujeres que tienen miedo de unirse a la lucha?

"Sinceramente, solo hazlo. Tenía miedo al principio, pero honestamente es el deporte más divertido que podrías hacer."



Warhammer 40k: El Emperador te obliga, ¡echa un vistazo a este juego!



Models & Products Released in 2024

Jacob Newland

"Es el año 41 del milenio. Durante más de cien siglos, el Emperador ha permanecido inmóvil en el Trono Dorado de la Tierra. Es el maestro de la humanidad por voluntad de los dioses, y el dueño de un millón de mundos por la fuerza de sus inagotables ejércitos. Es un cadáver en descomposición retorciéndose invisiblemente con el poder de la era oscura de la tecnología. Es el señor carroñero del Imperio por quien se sacrifican mil almas todos los días, para que el hombre nunca muera verdaderamente. Ser un hombre en tales tiempos es ser uno entre miles de millones. Es vivir en el régimen más cruel y sangriento imaginable. Estas son las historias de esos tiempos. Olvidad el poder de la tecnología y la ciencia, pues mucho ha sido olvidado, nunca para ser re-aprendido. Olvidad la promesa de progreso y comprensión, pues en el oscuro y sombrío futuro solo hay guerra. No hay paz entre las estrellas, solo una eternidad de carnicería, matanza y la risa de dioses sedientos."

Esto, jugadores, es una cita de uno de los juegos más oscuros y brutales, Warhammer 40k, originalmente un juego de mesa de estrategia por turnos similar a otro popular juego de rol de mesa, Dungeons and Dragons,

ambos creados por Games Workshop, que más tarde fue adaptado a un popular videojuego. Con el juego de mesa, y algunos de los videojuegos, puedes elegir tu facción, para luchar por el Imperio del Hombre, Orkos, Eldars, Eldars Oscuros, Adeptus Mechanicus, Tiránidos, Necrones o el Imperio T'au, pero en la mayoría de los juegos juegas como miembro del Imperio del hombre, y principalmente como uno de los super soldados musculosos de ocho pies de altura conocidos como Marines Espaciales, que son miembros de legiones lideradas por veinte de los Primarcas del Emperador. Los Primarcas son los hijos del Emperador, que se alzan a 12 pies de altura, a quienes se les llama semidioses pero que en realidad son Psíquicos, que tienen la habilidad de absorber esta energía infernal de este lugar llamado la Disformidad, que está gobernada por cuatro dioses del Caos conocidos como Khorne de la ira, Slaanesh del deseo, Nurgle de la decadencia y la muerte, y Tzeetch del conocimiento y la manipulación, y ellos, los Primarcas, son el mayor enemigo del Imperio de todas las facciones.

Ahora, hablemos del Emperador de la humanidad, el hombre más viejo y poderoso conocido por la historia, nacido en el 8vo milenio a.C. y llamado dios durante su tiempo, aunque siempre rechazó ese título ya que no quería ser conocido como un dios para su gente, aunque igual los lideraba hacia la seguridad y colonizaba planetas para que la raza humana pudiera vivir y estar protegida bajo su vigilancia. A medida que pasaban los años en el 30º milenio, su hijo favorito y más poderoso de los Primarcas, Horus Lupercal, cometió el mayor pecado conocido por la humanidad al traicionar al emperador después de ser manipulado para unirse a las legiones

del Caos por uno de sus hermanos Primarcas que lo convenció para convencer a otros ocho Primarcas para traicionar al Emperador, lo que llevó a una guerra espantosa que causó la muerte de tres billones de soldados y dos primarcas, esos dos siendo Horus y Sanguinius el ángel, el Primarca más querido en el imperio y líder de los Ángeles Sangrientos.

Una vez que el Emperador supo que Horus estaba luchando contra Sanguinius en la tierra o también conocida como Terra, dudó en luchar contra Horus hasta que lo vio matar a Sanguinius en su sala del trono. Sin embargo, luego procedió a derrotar y matar permanentemente el alma de Horus para que no estuviera en la Disformidad después de su muerte. El evento dejó al Emperador gravemente herido, y ahora se sienta en su Trono Dorado del Imperio en la tierra, sin vida, pudriéndose, siendo alimentado con mil almas para mantenerse vivo y proporcionar viajes interestelares para sus legiones, que viajan a través de la galaxia para colonizar, conquistar o defender planetas de Xenos, y adoran al Emperador como un dios al máximo, diciendo que si eres un hereje, incrédulo o sucio Xeno, mereces la muerte.

Sin embargo, una de las facciones del Emperador se ha aliado con el Adeptus Mechanicus, una raza de alienígenas humanoides cibernéticos que viven en Marte y adoran a otro dios conocido por el nombre de Ommissiah. Y tú, lector, probablemente estás pensando que eso es herejía para el imperio, ¿verdad? Bueno, sí; aunque creen en el Emperador y en sus poderes, adoran al Ommissiah porque la mayoría de las armas del Imperio no funcionan y si no se hubieran aliado con el Adeptus Mechanicus estarían jodidos.

Otra facción aliada de forma laxa con el Imperio, los Eldars son una raza alienígena similar a

los elfos que forman una pequeña facción para el recién despertado Dios Eldar Ynnead, llamado la Hija de las Sombras, liderada por Yvraine, la emisaria de Ynnead, junto con la legión del Imperio llamada Ultramarines que se visten con armadura azul y son liderados por Roboute Guilliman, Comandante del Imperio y el tercero más fuerte de los Primarcas que no se unieron a las legiones del Caos.

Para las legiones del Caos, parece que ninguno de estos dos se aliaría entre sí ya que todos los humanos odian todo lo que no es humano y los Eldars piensan que los humanos son bárbaros idiotas, pero la Hija de las Sombras necesitaba ayuda del Imperio para luchar contra el Caos, y cuando ella oyó que Guilliman estaba cerca de la muerte después de una batalla contra su hermano Primarca, puso en marcha un plan para ayudar a salvar a Guilliman y obtener su alianza.

Después de su fatal batalla en el jardín de Nurgle, Guilliman regresó a su mundo natal, Ultramar, para quedarse descansando en su sala del trono, y uno de los aliados de Guilliman, Belisarius Cawl, un gigantesco sacerdote tecno que tuvo que encorvarse para no intimidar a nadie con quien estuviera aliado, no pudo curarlo debido a que estaba en un planeta lejano sin transporte. Fue entonces cuando la Hija de las Sombras envió a Yvraine para ofrecer ayuda a Cawl para conseguir a Guilliman para que los Ultramarines ayudaran a luchar contra el Caos con Yvraine.

Más tarde, Cawl pudo curar a Guilliman dándole un nuevo traje de poder llamado la armadura del destino, pero desde entonces Guilliman no puede quitárselo por largos periodos para evitar morir.

Después de que Guilliman fue resucitado por Yvraine y Cawl, todos regresaron a Terra donde Guilliman aprendería que la mayoría de sus hermanos Primarcas

están desaparecidos, muertos o han traicionado al Imperio, así que fue a ser recibido en audiencia con su padre, hablando telepáticamente con él y pidiendo ayuda para cuidar a la gente del Imperio. En ese momento, Guilliman aprendió que la fuerza telepática del Emperador había alcanzado un nuevo nivel desde que había permanecido en silencio en su Trono Dorado durante 10,000 años, y no se sabe mucho qué le dijo el Emperador a Guilliman, pero lo conmocionó.

Ahora, en cuanto a los juegos, hay diferentes estilos de juego como disparadores en primera o tercera persona donde juegas como un personaje importante o puedes elegir o crear a quien quieras jugar, o juegos de estrategia donde puedes elegir qué facción quieres jugar y con qué legión quieres especializarte primero, o si quieres luchar en tierra con un pequeño escuadrón o un ejército entero dependiendo de tu elección, o en el espacio luchando en una batalla de Armada, o jugar un juego por turnos donde tú y tu escuadrón se turnan para atacar.

En mi opinión, estos juegos de 40k por turnos son casi como el juego de mesa, mientras que algunos videojuegos de estrategia tienen la visualización perfecta de lo que sucede en el juego de mesa y cómo se desarrolla.

Así que ahora conoces solo una cuarta parte de la historia de Warhammer 40k, querido lector. Si estás interesado, echa un vistazo al juego de mesa, consigue las pequeñas figuritas para el juego de mesa, busca cualquier videojuego de 40k que te llame la atención y pruébalo.

Rincón del jugador

5

(Continuación de la
página anterior)

Prepárate para luchar por
el Dios Emperador,
hermanos y hermanas,
pues no existe tal cosa
como la paz en el 40k,
solo la guerra.